

**Anleitung: Windschild  
BMW F800/650(Twin) GS**

**Instruction: Windscreen BMW F800GS/  
F650(Twin)GS**

Lieferumfang:

Contents:

1 x Windschild

1 x windscreen

**Achtung! Wichtige Hinweise**

**Attention: important tips, explanations**

*Alle Schraubverbindungen nach 50Km kontrollieren und nachziehen!  
Anziehmoment für die M5 Schrauben max. 3Nm! Passt ohne Einschränkungen in Verbindung mit den Original-BMW-Handprotektoren. In Verbindung mit unseren Handprotektoren GD kann es zu Einschränkungen beim Volleinschlag des Lenkers kommen, da diese den Windschild berühren können! Bei Verwendung unserer Lenkererhöhungen ist diese Einschränkung ebenfalls möglich. Die Position der Protektoren muss hier evtl. angepasst werden!*

*Check all screws after 50Km and retighten screws if necessary!  
Maximum torque for M5 screws 3Nm! Fits without restrictions with original BMW hand protectors! When using Touratech handprotectors GD or handlebar risers restrictions are possible. Depending on The position of the protectors and handlebars, the protector may touch the windscreen when on full lock.*

**Kennzeichnung des Windschildes:  
unten links KBA 39871**

**Identification mark KBA 39871**

**Montage**

**Assembly**

- 1.Original-Windschild abschrauben.
- 2.Windschild an den originalen Befestigungspunkten mit den Original-Schrauben anschrauben. Die vorderen Schrauben dabei unbedingt zuerst ansetzen (Bild) !  
Anziehmoment max. 3Nm!

- 1.Remove original windscreen
- 2.Assemble the windscreen using the same mounting points and screws as the original windscreen! Mount the Front screws first!  
Maximum torque 3Nm!!

